

Lasst die Herzen immer fröhlich

Robert Lowry

1. Lasst die Herzen im - mer fröh-lich und mit Dank er_ - ful - let sein,
2. Gott führt uns an Va - ter_ - hän-den schü - tzet uns in Kampf und Streit,
3. Wenn wir uns von ihm ab - wen-den wird es fin - ster um uns her,
4. A - ber die Ge - rech - ten grü - ne, und ihr Pfad ist im - mer licht,

1. Let your hearts be ever joyful and be filled with thanks and cheer. 3. Darkness soon will gather round us if we turn away from Him.
2. God doth lead His children safely, shields us in the daily strife. 4. 'Tis the righteous who are fruitful and their path is always bright.

1. denn der Va - ter in dem Him - mel, nennt uns sei - ne Kin - der - lein.
2. sei - ne Gna - de ist's die täg - lich Kraft und Stär - ke uns ver - leiht.
3. un - ser Gang ist nicht mehr si - cher, und das Herz von Freu - den leer.
4. lasst uns des - halb Je - su die - nen, will - gen in die Sün - de nicht.

1. For the Father kind in heaven calls us all His children dear. 3. Soon our steps will be uncertain and our light of joy grow dim.
2. He is gracious to us always; gives us hope and strength in life. 4. Let us therefore serve Christ only and in sin have no delight.

Im - mer fröh - lich, im - mer fröh - lich, al - le Ta - ge Son - nen - schein.

Ever joyful, ever joyful, sunshine ev'ry day we see! Strewn with pleasure is the path we follow; let us ever joyful be!

Vol - ler Schön - heit ist der Weg des Le - bens, fröh - lich lasst uns im - mer sein !

""" Lasst die Herzen immer fröhlich

Robert Lowry

Musical notation for the first stanza in common time, key of C major. The melody consists of eighth and sixteenth notes.

1. Lasst die Herzen im - mer fröh - lich und mit Dank er - - fü - let sein,
2. Gott führt uns an Va - ter - hän - den schü - tzet uns in Kampf und Streit,
3. Wenn wir uns von ihm ab - wen - den wird es fin - ster um uns her,
4. A - ber die Ge - rech - ten grü - ne, und ihr Pfad ist im - mer licht,

Musical notation for the second stanza in common time, key of C major. The melody consists of eighth and sixteenth notes.

1. denn der Va - ter in dem Him - mel, nennt uns sei - ne Kin - der - lein.
2. sei - ne Gna - de ist's die täg - lich Kraft und Stär - ke uns ver - leiht.
3. un - ser Gang ist nicht mehr si - cher, und das Herz von Freu - den leer.
4. lasst uns des - halb Je - su die - nen, will - gen in die Sün - de nicht.

Musical notation for the third stanza in common time, key of C major. The melody consists of eighth and sixteenth notes.

Im - mer fröh - lich, im - mer fröh - lich, al - le Ta - ge Son - nen - schein.

Musical notation for the fourth stanza in common time, key of C major. The melody consists of eighth and sixteenth notes.

Vol - ler Schön - heit ist der Weg des Le - bens, fröh - lich lasst uns im - mer sein !

Musical notation for the fifth stanza in common time, key of C major. The melody consists of eighth and sixteenth notes.